
 

 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 

近藤雅彦会長：私は仕事柄、あまり海外に行くという機

会は少ないのですが、浜名商工会主催のインドネシアの

技能実習制度を会社で利用しているので、何年かに 1回

は現地に面接に行くことがあります。 

今年は行く機会がなかったのですが、昨年は丁度この時

期にインドネシアのジャカルタに行ってきました。 

昨年、行った時も、実は今の時期もそうなのですが、イ

スラム教の国はインドネシアを含めてラマダンに入って

います。ラマダンというのはご存じの方も多いと思いま

すが、イスラム教の重要な戒律の一つで断食をする月の

ことを言います。断食と言っても日が出ている間だけで、

日が沈めば食事をしても良いことになっていますが、日

中はつばも飲み込んではいけないとのことです。ラマダ

ン明けのお祭りというのがイスラム教国では重要なお祭

りとなっているようで今年は来週の月曜日になるとのこ

とでした。 

さて、ラマダーン、第 9の月とも言いますが、昨年、こ

の時期にインドネシアに行った時に、うっかりして飛行

機の座席の前のポケットに iPad を忘れてしまいました。

ガルーダインドネシア航空を利用したのですが、現地の

方にまず、そういった忘れ物は出てこないと言われまし

た。普通、日本人の感覚であれば見つかりそうなもので

すが、ガルーダではまず無理と言われながらも問い合わ

せをしてもらいました。そうしたらなんと見つかって、

次の日には私の手元に戻ってきました。 

これには現地の方々も皆さんびっくりされていましたが、

ちょうどラマダンの時期で 1日 1回は善行をしなければ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ならないという教えがあるそうで、それが大きな理由で

はないかと言われました。 

日本では何か他人事のようになっていますが、報道によ

ればフィリピンのミンダナオ島では軍と ISでの戦闘が

行われています。昨年もそうだったのですが、この時期

は ISの犯行と思われるテロが頻繁に起こっています。 

一つには宗教的な意識が高まる時期だからと説明もされ

ていますが、大多数のイスラムの人は良いことを行うと

いう方向へ意識が向いているのだということを是非、皆

さんにも知って頂きたいと思います。 

■幹事報告 

田渕邦彦幹事：皆さん、おはようございます。第６７８

回例会、幹事報告を致します。１.本日レターケースに入

っております配布資料は、ガバナー月信６月号 No.12 

以上１点でございます。不足ございましたら、幹事の私

の方に申して下さい。２.東小学校から寄付金のお願いが

あります。百周年記念遊具設置のための寄付金でござい 

ます。募金箱を用意しましたので、寄付をお願い致しま 

 

パワー浜松ロータリークラブ週報 
 

クラブテーマ:全員参加で、奉仕の理想を実現しよう! 
 

パワー浜松ロータリークラブ（ 2016-17年度 会長：近藤 雅彦 幹事：田渕 邦彦 ） 

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松 4307号室 

Tel:053-452-0800 Email:info@power-hamamatsurc.jp  

http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002年 10月 22日 認証伝達式：2003年 4月 29日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

第６７８回例会 ６月２０日 ＡＭ７：３０～８：３０ 

 オークラアクトシティホテル浜松３０Ｆパガニーニの間 
●司会：野田みよ子 森俊彦 山下俊彦         
●点鐘：近藤 雅彦  
●ゲスト：米山記念奨学生 薛安琪さん                    
●議事：幹事「理事・役員・部会長挨拶」 
 
 
 

〈 出席報告 〉 
会員数 ７９名（内 出席免除会員１名） 
出席数 ６４名 出席率  ８１，０１％ 
前々回出席率  ８４，８１％ 



す。３.例会終了後、３０階ルビーの間にて、第１２回役

員・理事会を開催致します。出席義務の方は、ご出席を

お願いします。以上３点の幹事報告を致しました。あり

がとうございました。 

 

■ハッピーバースデー 

＜今月誕生日の会員＞ 

市川会員・実生会員・西尾会員・髙部会員・ 

鈴木利和会員 

＜４月誕生日の会員＞ 

竹林会員 

＜５月誕生日の会員＞ 

鈴木亮会員 

 

 

■委員会報告 

ゴルフ同好会（村田誠会員）：次回の青空例会は 7 月 17

日浜名湖カントリークラブで行います。 

 

 

 

 

 

 

■議事 

「理事・役員・部会長挨拶」担当：田渕邦彦幹事 

 

 

出席部会（村井睦彦部会長）：本年度はどうもありがとう

ございました。 

会員増強部会（安間利広部会長）：二か月に一度の飲み会

が中心の活動となってしまいました。一年間無事に過ご

すことができました。来年度は増強に力を入れてもらえ

たらと思います。 

社会奉仕部会（堀内善弘部会長）：中田島清掃、認知症サ

ポーター、松の事業へのお手伝いなどの活動をしました。

一年間ありがとうございました。 

国際奉仕部会（中野雄介部会長）：仕事の都合で２月から

３月の間例会に出られなかったことが悔やまれます。 

青少年育成部会（松島弘明部会長）：今年度はＷＲＯの活

動をさせていただきました。色々な人に支えられて一年

無事に終えることができました。 

財団プログラム部会（髙貝亮部会長）：今年は松をテーマ

とした事業ということで、東小学校の松植樹ができまし

た。ありがとうございました。 

米山記念部会（森上達幸部会長）：今年は奨学生の受け入

れができず残念でした。機会があれば、また米山部会を

やりたいと思います。 

親睦委員会（鈴木直幸部会長）：会員が辞めたくない、と

か、ここにいれば何か面白いことがある、ということを

目指して親睦してきたつもりです。次の機会に親睦の部

長をやれと言われれば、やってもいいかな、とは思って

いません（笑）。 

クラブ広報委員会（鈴木一広委員長）：週報はほぼ滞るこ

ともなく投稿することができました。メンバーの皆さん

にお礼をいいたいと思います。FaceBookへの投稿も行う

ことができました。 



会員選考維持部会（髙木一浩部会長）：二か月に一回の懇

親会が主な活動になりましたけど、議事「自分を語る」

を行うことで例会を盛り上げました。 

財団プログラム部会-夢計画担当部会（西尾文克部会

長）：松の植栽事業が前半、記念樹事業が後半にありまし

た。多くの人から労いのお言葉もいただき、パワーの皆

さんは本当に心ある方々だと思いました。皆様のおかげ

で本当に良い事業になったと思います。ありがとうござ

いました。 

ロータリー財団（小澤邦比呂副委員長）：12 月 4 日に松

の防潮堤の植栽活動を行いました。本当に多くの皆様に 

お越しいただきました。ありがとうございました。長谷

川年度も松の防潮堤事業は行っていきたいと思います。 

後藤達朗副幹事：次年度も皆様方に喜んでいただけるよ

うに委員長と部会長の方々と協力しながら幹事として対

応させていただきたいと思います。 

長谷川博久会長エレクト：一年間準備の場をいただきま

した。あと二週間で次年度が始まります。今年度以上に

盛り上がるように頑張りますので、皆さまのご協力をお

願いします。 

諸星圭吾副会長：三つの部会を担当させてもらいました。

部会メンバーの皆さんがしっかりされていたので、本当

に感謝しています。 

武田信秀副会長：一年間、会員維持増強と 15周年副会長

をさせていただき、どうもありがとうございました。最

後は皆さん楽しくやっていければよいのでは、というこ

とで仲良くやっていきましょう。 

奥山恵理子副会長：部会の皆様が色々動いてくださって

感謝しています。認知症サポーターに携われたことは感

無量でした。 

青山素久副会長：15周年担当委員長を務めた青山です。 

  

 

皆様のご協力により何とか無事に終了することができま

した。感謝しております。ありがとうございました。15

周年の反省をまとめて仕事終わりにしたいと思います。 

中野敬司会計：皆さんのご協力でスムーズに行うことが

できました。今年はグループミーティングに参加させて

いただき、楽しく一年間すごせました。 

知久武直前会長：余分なことを言わないのが直前会長の

役割だと思い、十分にできました。 

 

加藤ひとみ会場監督：進行上、お見苦しい点があったか

と思いますが、メンバーの皆さんに助けてもらいました。

ありがとうございました。高柳さんにも大変お世話にな

りました。 

 

■スマイル 

鈴木直幸会員、知久武会員、熊谷真一会員、諸星圭吾会

員、廣瀬隼人会員、中野雄介会員、内田勝善会員、武田

信秀会員、松井進会員、山下俊彦会員、石原誠会員：6/19 

11名にて、浜松インター近くの「オペレーションジャッ

ジメント」へ行き、サバイバルゲームをしました。皆さ

ん汗びっしょりになり、忙しい日々を少し忘れ、楽しく

交流しました。 

八田峰夫会員：今年度最後の例会参加なのでスマイルで

す。 

森上達幸会員：鮎シーズン開幕！先週はいっぱい釣れま

した。鮎の一夜干しも３４枚作りました。また食べに来

て下さい。 

近藤会長、田渕幹事：本年度、会員の皆さまのご支援、

ご協力、ご指導をいただきまして、会長・幹事の職務を

終える事が出来ます。この場をお借りして厚くお礼申し

上げます。一年間、本当に有難うございました。 

会場監督一同：1年間ありがとうございました。 



加藤ひとみ会員：会員の皆様、一年間スマイルにご協力

いただきありがとうございました。おかげさまで、先週

で目標金額のスマイル総額 45万円を達成いたしました。

強引にスマイルを要求した方、すみませんでした。とき

どき、自分が取り立て屋になった気がしていました。終

わりよければすべてよし、ということでご容赦ください。

また、映像を担当していただいた、山下さん、髙部さん

本当にありがとうございました。次年度の髙木さん、会

場監督の皆様にエールを送ります。がんばれーーーーち

なみに映像は、我が家の今年の 4 月、5 月の花壇の様子

です。 

山崎益男会員：6/10（土）～6/14（水）米国アトランタ

で開催された国際ロータリー、アトランタ大会に参加し

て参りました。当日は世界各国のロータリアンが 100周

年国際大会ということもあり、約 10,000人ほど会場に集

まり、大変盛り上がりました。以前のオリンピック開催

地、コカ・コーラ社発祥の地、３大ネットワーク、ＣＮ

Ｎ、キング牧師記念館、ストーンマウンテン…と、見ど

ころ一杯の魅力いっぱいの街で、良い記念になりました。 

村田誠会員：あいかわらず 100切りが目標の村田です。

最終青空例会参加お待ちしてまーす。 

坂本順香会員：皆様おはようございます。昨年 7月から

バースデイにマヤ暦で鑑定させて戴きまして、ありがと

うございました。感謝しております。おひとりおひとり

が本当に！！当たっておりオドロイテしまいました。マ

ヤ暦ご参考になさってくださいね！！ 

堀内善弘会員①：皆さんのお手元にハガキ「風人の会四

人展」をお配りしました。西区坪井町のギャラリーでア

クリル絵の具を使った展覧会です。心で感じたところを、

すぐに乾いてしまうアクリルで表現されています。浜松

の新進の作家たちです。ちょっと恥ずかしいのですが、

我が家の画伯も出させて頂いております。夫としての努

めを果たしている自分です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堀内善弘会員②：皆さんのお手元にチラシ「百貨店松菱

と中心街地回顧展」をお配りしました。元パワーメンバ

ーの藤田充さんは、昔、松菱の外商部長でした。街のシ

ンボルに皆さんもいろいろな想い出があるのではないで

しょうか？主旨に賛同したのでスマイルさせて頂きまし

た。松菱に遊びに行った子供の頃に戻りませんか！！ 

福地三則会員：IOT・AI を活用した、英語学習ロボット

「チャーピー」クラウドファンディング開始のお知らせ。 

㈱ＣＡＩメディアは、6月 30日 14:00より、新型英会話

ロボット「チャーピー」のクラウドファンディングを開

始いたします。皆様のご購入をお願い申し上げます。1. 

新型英会話ロボット「チャーピー」とは？弊社が昨年初

めから開発を行ってきた、IOT・AI を活用した、英語音

声認識対話型、英語学習ロボットです。2016年浜松市新

産業創出事業費補正金を頂いて、開発してきた製品です。

ロボットが英会話の先生になる、新しいスタイルの教育

教材です。Wi-Fi でクラウドと連携することで、英会話

のフレーズが無限になります。2.クラウドファンディン

グについて PARCO（パルコ）運営のクラウドファンディ

ング「BOOSTER（ブースター）」にて、本日（6/20）15:00

に当英会話ロボットのクラウドファンディングページが

公開され、6/30（金）14:00から購入受付を開始します。

当初目標は 300台、早割価格は 34,387円（税込み）です。

お客様への初回出荷は 10月初旬になる予定です。 

会長グループ：一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 


